
JOSÉ TOMÉ ROCA 

 

José Tomé Roca (Guitiriz, 1958) es Presidente de la Diputación Provincial de Lugo 

desde julio del año 2019 y Alcalde del Ayuntamiento de Monforte de Lemos desde 

el año 2015. En el año 2005 fue elegido diputado al Parlamento de Galicia, donde 

ocupó cargos representativos en órganos vinculados a áreas como la agricultura, la 

alimentación, la ganadería y montes, la sanidad, asuntos sociales y trabajo, y 

contabilidad. En el año 2011 abandonó la Cámara autonómica para incorporarse 

como concejal al ayuntamiento de Monforte. 

 

Es profesor de Tecnología Agraria en la Escuela de Capacitación Agraria de Monforte. 

Defensor de la importancia del sector primario en el futuro de las regiones rurales 

europeas, concibe la enseñanza como un intercambio de experiencias con los 

alumnos y una oportunidad de  poner en valor las tradiciones al tiempo que 

incorporamos los avances de la investigación y las nuevas tecnologías.  

 

Su implicación profesional se tradujo también en una dilatada trayectoria sindical 

en los campos de la enseñanza y la formación, con presencia en órganos de ámbito 

autonómico y estatal. 

 

Municipalista convencido, considera que la apuesta por las entidades locales es la 

mejor garantía de bienestar y desarrollo social para los ciudadanos. El conocimiento 

transversal y profundo del territorio, de su realidad socioeconómica y de sus 

potencialidades le parece clave para desarrollar políticas públicas acertadas o para 

adaptar de manera acertada las iniciativas europeas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

JOSÉ TOMÉ ROCA 

 

José Tomé Roca (Guitiriz, 1958) è presidente del consiglio provinciale di Lugo dal 

luglio 2019 e sindaco del consiglio comunale di Monforte de Lemos dal 2015. Nel 

2005 è stato eletto deputato al parlamento galiziano, dove ha ricoperto incarichi di 

rappresentanza in enti legati a settori quali agricoltura, alimentazione, zootecnia e 

montagna, sanità, affari sociali e lavoro e contabilità. Nel 2011 lascia la Camera 

Autonoma per entrare a far parte del Comune di Monforte come Consigliere. 

 

È docente di Tecnologia Agraria presso la Scuola di Formazione Agraria di Monforte. 

Difensore dell'importanza del settore primario nel futuro delle regioni rurali 

europee, concepisce l'insegnamento come uno scambio di esperienze con gli 

studenti e un'opportunità per valorizzare le tradizioni incorporando i progressi 

nella ricerca e nelle nuove tecnologie. 

 

Il suo coinvolgimento professionale si è tradotto anche in una lunga carriera 

sindacale nei settori dell'istruzione e della formazione, con una presenza in enti 

regionali e statali. 

 

Convinto municipalista, ritiene che l'impegno nei confronti degli enti locali sia la 

migliore garanzia di welfare e sviluppo sociale per i cittadini. La conoscenza 

trasversale e profonda del territorio, della sua realtà socioeconomica e delle sue 

potenzialità appare fondamentale per sviluppare politiche pubbliche di successo o 

per adattare correttamente le iniziative europee. 


